

La Rivière-Drugeon

Trois nouveaux enseignants font leur rentrée

Pour sa deuxième année d'existence, l'école primaire intercommunale accueille trois nouveaux instituteurs (et institutrices, bien sûr) qu'on est allé attendre gentiment à la sortie des cours. Histoire de faire les présentations et en toute simplicité.

Marie Bertin arrive de Joliot Curie (Pontarlier) et prend en charge les 26 élèves de CE1-CE2.

Après onze années à Quingey, Cyril Gignet fait de même avec les 26 élèves de CM1-CM2.

Quant à Bernadette Jean, elle a quitté Frasne pour les CE2-CM1 et leurs... 26 élèves ! Ce ne sont pas les projets pédagogiques qui vont manquer dans cet établisse-



■ Marie Bertin, Cyril Gignet et Bernadette Jan.

ment dirigé par Angéline Salvi et qui rassemble 176 élèves, mais comme le

disent en chœur Marie, Cyril et Bernadette, « on vous en parlera en temps voulu ».